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- Позвоню через пару часов, бегу порядок наводить, - говорит Ксения. - Давай по
телефону поговорим, времени встретиться совсем нет.
Вот такая она, Ксения Химчак. Всегда в делах. Мы познакомились, когда она вместе со
своими единомышленниками создавала клуб «Горница».   Не жалея времени, сил,
наводили уют в скучном полуподвальном помещении, превращая его в светский салон,
чтобы будущие воспитанницы, придя сюда, ахнули, захотели остаться и стать
женственными, воспитанными, добрыми, тактичными, научились ухаживать за собой и
видеть красоту. Началась работа. Девчонки с занятий уходить не хотели - обстановка
располагала, они ездили на экскурсии и даже устроили настоящий бал, и Ксения с
восторгом рассказывала, как придумывали и шили платья, репетировали танцы и как
замечательно всё получилось! И вопрос, зачем тебе тратить свои выходные, время,
которое можно уделить семье, даже не стоял. Потому что вот такая она, Ксения,
активная, неравнодушная, человек, который не рассуждает о несправедливости и
несовершенстве мира, а меняет его через себя и своё отношение к проблемам нашего
общества. А семья? Она всегда рядом. И на неё не надо искать время, но просто уметь
делать так, чтобы всем в ней было хорошо. И что время… Порой целый день не стоит
ничего, если прожит он параллельно друг другу, но ценны даже полчаса, проведённые
действительно вместе. В жизни Ксении такие «полчаса» случаются часто.
- Как ты воспитываешь своих детей, есть какие-то секреты?
- Не думаю, что я делаю нечто особенное. Просто люблю и стараюсь поддерживать их
во всём, что они задумают или захотят в жизни. Не препятствую им в желании
познавать, хвалю за то, что у них вышло. У младшего, Дениса, ему всего годик, свои
победы, у старшей, Варвары, она первоклассница, - свои. И мы радуемся им вместе.
Дочка играет на флейте, в прошлом году победила в конкурсе среди воспитанников
детского сада. Моя гордость. Сынок дал понимание, что мальчики и девочки - это всё
же совершенно разные люди и воспитывать их следует по- разному. Хочется, чтобы он
вырос настоящим мужчиной, смелым, заботливым, не боялся взять на себя
ответственность. Ну а пока я вместе с ним вновь открываю мир, и это здорово.
Лёгкая, позитивная, улыбчивая, эффектная…Ксения постоянная ведущая спортивных
праздников на стадионе «Кристалл», где работает в должности заместителя директора,
и городских мероприятий, проводимых благотворительным фондом «Путь к истине». И
не только ведущая, но и активный участник и организатор.
Сейчас она в декрете, но домоседкой не стала.
- Я учусь, получаю второе высшее образование по специальности «дефектолог» на
факультете коррекционной педагогики. Мне нравиться работать с детьми, в том числе с
детьми с особенностями здоровья. Хочется помогать им.
Масса проектов в фонде, будем готовить подарки к Рождеству для семей, в которых
есть дети-инвалиды. Планируем возобновить работу клуба «Горница». У нас было
столько благодарных отзывов родителей! Говорили, как необходим клуб, как
изменились их дочери.
- Как всё успеваешь?
- Ну не всё… Но главное - желание. Конечно, мне очень помогают. Муж, бабушки,
дедушки. На них всегда могу положиться. Не хочу жить скучно, вокруг столько
интересного, столько можно увидеть, узнать… Говорят, счастливая мама - счастливый
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малыш. Это точно, если мама живёт в ладу с собой, если она увлечена, пытается
реализовать себя, то и дети вырастут такими же уверенными, позитивными, открытыми
и… счастливыми.
Впереди Новый год, мы уже начинаем к нему готовиться. Делаем игрушки, всякие
украшения для дома, это совместное творчество очень сближает. А ещё у нас есть
традиция: за пару недель до праздника «пишем» фотолетопись года. Распечатываем
фотографии с праздников, путешествий, походов, каких-то событий и развешиваем на
стене. Отличный способ увидеть, как прошёл год, ещё раз порадоваться и
поблагодарить бога, что всё было именно так.
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